

Reina volatilidad en Bolsas de Europa (Reforma 20/10/11)

Reina volatilidad en Bolsas de Europa (Reforma 20/10/11) A media jornada los mercados bursátiles de Europa disminuían sus niveles de pérdidas Juan Carlos Orozco Ciudad de México (20 octubre 2011).- La falta de confirmación de los rumores de que Alemania y Francia ya tenían una propuesta de rescate de la Eurozona desterró al optimismo europeo que reinó en las operaciones bursátiles del miércoles y en la apertura de este jueves y las principales plazas financieras del viejo continente abrieron con posturas vendedoras y las acciones iban a la baja. Sin embargo, nuevas versiones, atribuidas al Ministro de finanzas de Alemania Wolfgang Schäuble, insisten en afirmar que el acuerdo entre Francia y Alemania es verdadero y que la solución de la crisis financiera de la Eurozona va por buen camino, aunque todavía falta afinar detalles con otros miembros que asistirán a la cumbre del próximo domingo en Bruselas. Al parecer, estas nuevas señales reanimaron el espíritu comprador de los inversionistas y las Bolsas de Europa y a la mitad de la jornada de este jueves recortaron pérdidas y algunas ya muestran signos positivos. Después de alcanzar minusvalías de hasta 2 por ciento, en las primera horas de operación, a la media jornada de este jueves el índice Dax del mercado bursátil de Alemania tenía una pérdida de 0.42 por ciento. Los principales índices de Europa registraron movimientos similares y al medio día registraban minusvalías inferiores a las que tenían previamente. Los índices de Italia, España e Inglaterra, el FTSE MIB y el Ibex 35 y el FTSE 100, registraban pérdidas de 0.37 por ciento. En tanto el CAC 40 de Francia bajaba 0.45 por ciento. Los indicadores bursátiles de Holanda, Suecia y Suiza ya registraban plusvalías de 0.08, 0.14 y 0.37 por ciento, respectivamente. Al cierre de este jueves, la Bolsa japonesa registró una caída de 1.03 por ciento, mientras que el índice Hang Seng de Hong Kong, bajó 1.78 por ciento.